
 

Il giornalino dello sci-club                   

Comunicazioni e Notizie  dallo SCI-CLUB GARDOLO 1975      Gennaio 2016   n°2  

ATTIVITA’  

16 Gennaio 2016: SONO INIZIATI DI NUOVO i CORSI SCI: 

Quest’anno abbiamo parecchi bambini nuovi ! speriamo sia un buon segno per i prossimi 

anni, siamo un po’ carenti come iscrizioni al Fondo, forse le vittorie di Pellegrino di questi 

giorni incentiveranno nuovi appassionati del bellissimo sport. Discesa e Snow vanno bene 

siamo nella media e forse meglio degli altri anni. Sabato 16 gennaio prima giornata, si 

proseguirà ininterrottamente fino al 12 marzo, la neve è sufficiente anche se quasi tutta 

programmata, complimenti agli impiantisti del Bondone che sono riusciti ad allestire tutte le 

piste in perfetto stato (esclusa la mitica “gran pista” che noi continueremo a chiamare per 

affetto “Rocce Rosse” , che però ha altri problemi, primo fra tutti l’inspiegabile mancanza di 

una fermata intermedia della seggiovia all’altezza del cavalcavia, che consentirebbe sia 

d’innevare adeguatamente la sola parte alta, sia l’utilizzo ottimale del mega-parcheggio ed 

anche del bellissimo bar-ristorante ! Eppure già ai tempi del Graffer c’erano 2 seggiovie 

distinte ,(ghe sarà stà en motiv !). 

Sembra che per tutto il mese di Gennaio non sia prevista neve, però con l’inizio di 

Febbraio, neve in quantità !! Per noi andrebbe anche bene (a parte il paesaggio 

decisamente poco invernale (vedi foto sottostante) perché ci permetterebbe di fare le 

prime tre lezioni dedicate più all’apprendimento tecnico, e poi via a tutto SCI !!  
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   Le PISTE MONTESEL e LAVAMAN con neve programmata si scia che è 

una meraviglia, temperature molto fredde previste fino al 23 Gennaio ! 

    

La prima lezione è andata benissimo, a parte piccole sbavature organizzative da mettere a 

punto, dovute anche alla scarsa conoscenza tra i partecipanti essendocene molti di nuovi. 

I nostri corsisti hanno tutti la casacchina verde dello sci-club in modo da essere 

riconoscibili a prima vista, sia dai maestri che dagli accompagnatori, per molti di noi è un 

motivo d’orgoglio e di appartenenza, i più grandi e gli snobordisti la soffrono un po’ però 

sarà meglio , perlomeno per le prime lezioni che la indossino anche loro , grazie . 
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PARTE AMMINISTRATIVA: 

CERTIFICATI MEDICI : Chi non l’avesse ancora fatto è pregato di provvedere alla 

consegna del CERTIFICATO MEDICO di Buona Salute. Può consegnarlo  direttamente 

sul Pulmann del Sabato  alla Sandra, grazie. 

PAGAMENTI: Data la particolare scarsità di Neve, anche per scaramanzia, abbiamo per 

quest’anno acconsentito a chi lo ha richiesto, il pagamento con un Anticipo (circa metà) 

all’iscrizione ed il saldo entro fine Febbraio. Preghiamo di rispettare i termini, è implicito 

che qualora non si dovessero completare i corsi per mancanza neve (e qui fate tutti gli 

scongiuri del caso, ciascuno come gli pare – citazione da DALLA “CaroAmico”n.d.a.) --    

verranno rimborsate tutte le Lezioni non effettuate ! 

                                                                                                                                                                                                                 

VARIE ed EVENTUALI: 

POSTI ANCORA DISPONIBILI: Se ci fossero persone che desiderassero iscriversi ai 

nostri corsi, abbiamo ancora posto sul Pulmann , comunque non possiamo accettare nuovi 

iscritti dopo la TERZA lezione, sarebbe controproducente anche per gli altri corsisti. 

DIETA: Ripetiamo ancora una volta, che il pasto di mezzogiorno, prima di prendere la 

corriera deve essere leggero e digeribile, basta un piatto di pasta o riso (e possibilmente 

non condito con tonnelate di formaggio, pancetta, luganiche, burro ecc. !), fa bene, ci 

rende leggeri per sciare, ci fa venire più fame al rientro, e più che altro NON Soffriremo di 

mal d’auto, Il Bondone è pieno di curve !! 

 

 

info@sciclubgardolo.it 

 

Grazie della cortese attenzione 

Il comitato di Redazione dello Sci-Club-Gardolo 

 

 

 

                                                                                                                                                                           PAG. 3/3                           

mailto:info@sciclubgardolo.it

